

純ちゃんの元気便り



No.66 号 令和 4 年 12 月号

吉田薬品 0735-31-7039

令和4年度も残りわずかとなりました。

この一年も吉田薬品をご愛顧頂きましてありがとうございます。感謝しております! 又、来年もあなた様やご家族様とお会い出来るのを楽しみにしています。



植樹祭

私達夫婦は、最近畑を始めました。日曜百姓なのでほとんど姉さん 夫婦にお世話になっております。植え付けと収穫位です。ほんとに 姉さん達には、いつも感謝しかありません。

朝、早くからスモモの植樹祭に行ってきました。李2本植えました。シンジョウと大石ワセです。苗は田辺のいとこから譲っていただきました。ネットではどのぐらいの幅、深さで掘るとかまでは教えてくれてないですね。

自分がわからない事はやはり専門家の人々、成功している人々、うまくできている人から聞かないと、うまくいかないと思います。

前回シャイマスカットは、穴を深く掘りすぎたので多分根腐れをしたのかなと思います。親戚にも言われましたので今回、スモモは植え付ける時にしっかり根を張ってもらうように深く50センチ位穴を掘っていました。ところが?いとこに聞くと30センチ位で、盛り土するほうがいいよって言われました。でないと根腐れするよと。そうなんだー、深く掘ればいいって言うものではないんだねって思いました。植え付けするときに深い穴に30センチ位まで土を入れてから腐葉土や貝殻の石灰など土を入れて、そして土をかぶせたりしてきました。







収穫が楽しみ!

素人ですのでうまく育つかどうかは分かりませんが、収穫できる楽しみがあります! すももも美味、シンジョウも大好きなので楽しみにしております。 苗は 1 本ではダメだそうです。 2 本いるそうなんですね。(聞いてよかった!)何事もわからない時は、うまくできている方から教わることが大切ですね!!病気も同じです。よくなった人から、どういうことをして良くなったか?尋ねるのが良いかと思います。自己流は事故になりますね!!

お店スタッフのコメント

かっちゃん

1/3、22日勝浦の花火がありました!
10分やったけどすごく綺麗やったよ 足揚いながらかれたのでラッキーでした コロナいつまで終くのか早くれどうりの 生活に戻ってほしいでする?

アヤちゃん

「知保健センターのイルミネーション点灯式に 長男がバンドで参加していたので下の子 たちを連れて、見に行ってきました。 イルミネーションをバックにしたバンド演奏 フラヤダンスはとってもすてきでした。 最後にはお菓子まきもあり、子供たちも 楽しんでいて、よかったですり